

きれいな町になりました

町内一日清掃

昭和52年に始まつた「町内一日清掃」。今年はゴミゼロにちなみ、5月30日に行われました。

蒸し暑い日となつた当日、朝早くから大勢の皆さんのが参加し、道路わきの草刈、側溝清掃や空き缶、ゴミなど合計8・72tが集められ、町内がきれいになりました。
ご協力ありがとうございました。



クリーンアップ活動 横芝敬愛高校野球部

横芝敬愛高校硬式野球部員が、練習の合間をぬって横芝駅の清掃活動を行っています。

この活動は、地域に根差したボランティア活動を実施しようと野球部員が班編成により月1回、JR横芝駅構内とその周辺を掃除しています。

普段、バットやグローブを持つ手を、ホウキやチリトリに変え奉仕活動に汗を流しています。今月は、本業の野球が甲子園を目指した地区予選大会がはじまります。累上のランナーもスカッと掃除することを願っています。

ガンバレ！横敬野球部！



“美しい海と海岸” は自分達で！

屋形海岸でも月1回、サーファー達が自発的にビーチクリーン。ゴミ拾いなどの清掃活動を行っています。

6月20日は、東会（横芝町東町：神輿の会）主催による波乗り競技会が開催された後、大会に集まつた波乗り自慢130名のみなさんによる、海岸清掃が行われました。

「美しい、海と海岸」みんなの願いですね！

